

Hallan fósiles de un escarabajo de hace 20 millones de años



La Habana, 3 dic (RHC) Científicos e investigadores de la Universidad Estatal de Dakota del Norte y del Instituto Smithsonian de Washington, ambos en EE.UU., descubrieron recientemente en la Antártida los fósiles congelados de dos alas de un insecto de 2,36 y 2,40 milímetros.

El análisis de los restos fosilizados, que fueron localizados cerca del glaciar Beardmore, permitieron establecer que pertenecieron a un escarabajo extinto al que los descubridores han bautizado como 'Antarctotrechus balli', y que datan de entre 14 y 20 millones de años de antigüedad.

Los descubridores recalcan la importancia del hallazgo, ya que es la primera vez que se encuentra un insecto fosilizado en la Antártida, lo que podría indicar que hace millones de años en ese continente prevalecía un clima cálido con presencia de árboles. (RT)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/114229-hallan-fosiles-de-un-escarabajo-de-hace-20-millones-de-anos>



Radio Habana Cuba